
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0090/2016 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hartenberg/Münchfeld 
betreffend Verkehrskonzept Hartenberg (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Für  die Bebauung des Areals der ehemaligen Schule wurde ein Wettbewerb ausgelobt, dessen 
Sieger noch nicht feststeht. 
 
Erst wenn hier der Sieger feststeht, kann ein Bebauungsplan erstellt werden. 
 
Wie bereits mit Datum vom 25.11.2014 mitgeteilt, kann erst dann konkret auf die Fragen zum 
Parkraumkonzept eingegangen werden.  
 
Mainz, 26.01.2016 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


